

Cooling System, Polres Lumajang Maksimalkan Program “Jagongan Kamtibmas”

Achmad Sarjono - LUMAJANG.ARNESSIO.COM

Feb 1, 2024 - 12:17



LUMAJANG – Berbagai upaya mewujudkan kondusifitas kamtibmas dengan menggandeng sejumlah pihak dilakukan Polri jelang pemilu 2024.

Hal itu dilakukannya guna turut serta menjadi pendingin suhu politik dengan harapan kondisi yang aman tetap terwujud.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Polres Lumajang Polda Jatim dan Polsek jajaran menjalankan Program Jagongan Kamtibmas di wilayah Lumajang, yang bersilaturahmi dengan Asosiasi Kepada Desa (AKD), Selasa (30/1/2024) pekan yang lalu.

Kapolres Lumajang Akbp Mohammad Zainur Rofik, S.I.K., melalui kasihumas Polres Lumajang Ipda Sugiarto, SH., menyampaikan bahwa menciptakan kondusifitas di lingkungan juga diperlukan keterlibatan seluruh komponen Masyarakat.

“Kegiatan ini merupakan upaya cooling system kepolisian untuk menciptakan suasana yang kondusif jelang pemilu 2024”, Ipda Sugiarto, Kamis (1/2/24).

Selain sebagai sarana cooling system jelang pemilu 2024, program “Jagongan Kamtibmas” juga merupakan sarana Polisi untuk mendekatkan dengan masyarakat.

“Agar situasi kamtibmas di wilayah Kabupaten lumajang khususnya dan Jawa Timur pada umumnya, tetap aman dan kondusif,” tambah Ipda Sugiarto.

Menurut Kasihumas Polres Lumajang ini, di lapangan anggota juga selalu memberikan himbauan agar seluruh komponen masyarakat tetap menjaga kondusifitas dan tidak mudah terprovokasi dengan isu-isu yang belum jelas kebenarannya.

Ia menegaskan bahwa Kepolisian yang memiliki tugas dan tanggung jawab sebagai pelindung dan pengayom masyarakat mengharuskan Polisi bisa hadir di tengah tengah Masyarakat.

Namun demikian lanjut Ipda Sugiarto, pihaknya juga sangat memerlukan peran serta Masyarakat dalam mewujudkan Kamtibmas yang kondusif.

Sementara itu pada perhelatan Pemilu 2024, Polres Lumajang meminta kepada Masyarakat untuk tidak menjadikan perpecahan hanya karena beda pandangan politik.

"Jangan jadikan perbedaan pilihan maupun pandangan, sebagai hal yang dapat memecah kerukunan sesama. Kita semua bersaudara, mari jaga Kabupaten Lumajang tetap aman dan damai," tambahnya.

Untuk diketahui, kegiatan "Jagongan Kamtibmas" juga dilaksanakan seluruh Polsek jajaran yang ada di Polres Lumajang guna mendekatkan Polisi dengan masyarakat agar tercipta Kamtibmas di lingkungan masing-masing. (*)